



25.05.2007 - wolkig
mit Regenschauer

WOHER KOMMT ERWIN?

Hällöchen, mein Name ist ERWin und ich möchte mich kurz vorstellen. Dafür muss ich mit Euch eine kleine Zeitreise unternehmen, um meine Geschichte zu erzählen.

Es war der 25.05.2007 als ich geboren wurde und das wundervollste Wetter überhaupt. Wolkig mit Regenschauer – so mag ich es am liebsten. Ich lebte eine Zeit lang mit meinen Geschwistern in einem Teich, tief im Wald. Und wie der Lauf der Dinge nun mal ist, so muss jeder irgendwann seinen eigenen Weg gehen.

Somit beschloss ich eines Nachts, dass es auch für mich an der Zeit war die große Reise des Lebens anzutreten. Da mir Abschied nehmen sehr schwerfällt, bin ich still und heimlich auf und davon.

Ich war eine ganze Zeit lang unterwegs, wie oft sich Sonne und Mond abgewechselt haben, habe ich irgendwann aufgehört zu zählen. Irgendwann bin ich an einen Teich gekommen, der mir auf Anhieb gut gefallen hat. Also beschloss ich, nach der langen Reise etwas Rast zu machen.

Den Teich hatte ich ganz für mich allein und ich konnte ein kurzes Nickerchen machen. Als ich wieder die Augen öffnete, hörte ich ein paar Stimmen und Gelächter. Dem musste ich natürlich auf den Grund gehen.

Sie kamen aus einem Gebäude, was direkt am Teich war. Also hüpfte ich zu der offenen Tür und beobachtete das Geschehen. Ich fand schnell heraus, dass das Gebäude der Firma ERW gehört und diese helfen mit ihrem täglichen Geschäft den Kunden.

Wie ich hörte, machen sie die Entsorgung, aber auch noch ganz viele andere tolle Sachen, die der Kunde so braucht. Ich habe dann beschlossen, das Team „Möglichmacher“ zu nennen – denn das ist es, was sie tun.

Seitdem habe ich mich jeden Tag reingeschlichen, um noch mehr zu erfahren. Besonders gefällt mir, dass die Möglichmacher dank ihrer Arbeit, durch die Abfallentsorgung und dem Recycling, einen wesentlichen Bestandteil zur Nachhaltigkeit beitragen. Durch die nachhaltige Entsorgung und Recycling schafft die ERW, Freiräume für meine Artgenossen zu vergrößern und wiederherzustellen. Das hat mich tief berührt und gefreut.

Um meine Dankbarkeit auszudrücken,

habe ich eines Tages all meinen Mut gesammelt und bin direkt in das Büro des Chefs gehüpft. Mit Stefan Pfeiffer habe ich dann eine ganze Weile geredet. Es war mir wichtig, die ERW bei ihrem Vorhaben zu unterstützen und was soll ich sagen? Ich wurde eingestellt!

Seitdem bin ich ein stolzer Mitarbeiter der ERW und stehe für das Thema Nachhaltigkeit. Ich hoffe, die kleine Zeitreise hat Euch gefallen. Wir sehen uns bestimmt noch mal wieder.

Bis dahin!

Liebe Grüße,

ERWIN



